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股票为什么没有人玩；为什么有的股票我买不到？-股识
吧

一、为什么有多人玩股票都会倾家荡产呢?是因为贪心吗?我也想
买股票可以只小投资吗?不会搞得我倾家荡产把?

呵，看你投入多少，有些人融资炒股，又恰遇国家政策出利空，不死才怪。
量力而行，拿你收入的20%玩一玩就可以了。

二、为什么好多操盘手自己不做股票

1可能是公司有规定2你想啊，用别人的钱赚钱多爽啊，自己没有风险3他不看好股
票以下是网络转载，望采纳 操盘手自己一般不可以炒股。
操盘手就是为别人炒股的人。
操盘手主要是为大户（投资机构）服务的，他们往往是交易员出身，对盘面把握得
很好，能够根据客户的要求掌握开仓平仓的时机，熟练把握建立和抛出筹码的技巧
，利用资金优势来在一定程度上控制盘面的发展，他们能发现盘面上每个细微的变
化，从而减少风险的发生。
操盘手是个新词，它是随着股市的开启而走进中国人生活的。
它的诞生标志着中国经济的变化。
操盘手不是炒手，他们是不炒单的，因为主力资金不需要炒单，他们做的是趋势，
他们的目的是控制盘面而不是靠微小的点差来积累盈利。
从一名普通的期货投资者到一名优秀的操盘手，就好像从士兵到将军一样，除了经
受时间考验之外，其基本前提有两个：
第一，以此为业，栽过跟头，但仍痴心不改，喜欢交易，屡败屡战。
操盘手是职业交易员，不是票友。
专业和业余不可同日而语。
在任何一个行业中要取得成功，喜欢此行业并全身心地投入是必不可少的条件。
第二，认错不服输，虚心学习，认真总结反思。
这是优秀操盘手的特质。
有信心但不自高自大，精神自由但又遵守纪律，对市场充满了敬畏之心，随时随地
听从市场的召唤，绝不会对市场说三道四，幻想着市场会听从自己的意愿。
建仓，吸筹，拔高，回档，出货，清仓———是一个操盘手的日常工作。
操盘手泛指金融证券期货市场中受计划指定买卖品种的人（封闭基金）。
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由于动辄就要操纵上亿元的资金，一直以来，外界总有一种误解：成功的操盘手都
是那些拥有高学位的名牌大学高材生，交易者必须绞尽脑汁才能获利。
其实，操盘绝不是学术研究。
跟一般人想象的不同，操盘手每天的生活既不紧张也不神秘，更多的是需要细心，
然后剩下的就是枯燥了，因为操作时整天都要盯着走势图。
当然压力也很大，因为委托方不仅要求达到每个项目的成本最小化，还要求做到每
个阶段利润的最大化。

三、为什么有的股票我买不到？

在同一价位就是按时间排序。
各券商收到客户委托，发到交易所得交易系统，时间是以进入交易系统的时间为准
，没有同时的概念。
看Level-2软件吧，能看到你的委托排在什么位置。

四、散户为什么赚不到钱

我也是散户，但是从07年到现在接近7年的熊市里仍然有满意的盈利，当然肯定比
牛市低的多。
虽然炒股能赚钱，但是您问我明天股市是涨还是跌，我根本就不知道，下个月，或
者明年的走势我更不知道。
您问我下步的涨停板是哪只，打死我也不知道。
您让我打保票一年之内必须赚到钱，我也做不到。
我根本就不知道股市未来的走势，也搞不清楚明年的宏观经济，更不知道将来的热
门行业。
我基本上就不做预测，但是仍然能赚钱。
赚钱的原理也很简单，便宜买，高价卖。
哈哈。
大部分人赚不到钱，其实原因也很简单。
因为投资股票是一个过程非常复杂的游戏，非常的专业。
就我本人的投资经历来看，股市投资的复杂程度基本上和医生做手术一样。
不经过长期的学习，长期的经验积累，基本上是不可能成功的。
一个普通人怎么可能给病人做手术呢？但是一旦到了股市里，大部分人却认为傻子
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都能做开胸大手术。
因为股市和做手术最不同的就是，做手术简单一看就知道很难，而股市却给人一种
极容易赚钱的错觉，而本质上两者的难度是一样的。
当一个普通人进入股市，看到的是平静的K线图，看不到的是背后的专业机构，或
者是我这种老家伙，您觉的他胜算几何？他简直就是在和乔丹打篮球！这就是普通
人为什么赚不到钱的根本原因。
这么些年的经历告诉我，一般人最好不要直接投资股市。
要么买ETF指数基金，要么在大熊市的时候买些优质公司长达5年10年的持有下去
，当作简单的理财方式就可以了。
只要耍小聪明，想玩点厚黑学，玩点三十六计，七十二变的，想玩个一夜暴富的，
最后玩的都是自己，除非您认为自己比那些智商高的惊人、天天泡在这个游戏里的
专业机构还厉害。

五、炒股怎么会血本无归

炒股会血本无归。
例如股民买时每股10元，股民买了1000股，第一天下跌10%，那就是亏了1000元，
由于亏损太多，股民没出售，结果第二天再跌10%，那就是又亏损了900，这样亏
下去自然会血本无归。
� 炒股就是从事股票的买卖活动。
炒股的核心内容就是通过证券市场的买入与卖出之间的股价差额，获取利润。
股价的涨跌根据市场行情的波动而变化，之所以股价的波动经常出现差异化特征，
源于资金的关注情况，他们之间的关系，好比水与船的关系。
水溢满则船高，（资金大量涌入则股价涨），水枯竭而船浅，（资金大量流出则股
价跌）。

六、穷人可以玩股票吗

穷人可以玩股票呀.能拿出钱来炒股，说明还不是太穷.穷人玩股票的结局有三个：1
、慢慢成为富人。
不过这希望相当渺茫。
2、还是穷人。
3、从穷人降为更穷的人。
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反正都是穷人了，不要在乎更穷或赤贫这些说法，尽情去玩吧，死了都要玩。

七、股市赚钱的只是少数吗？那为什么这么多人炒股？

朋友，现代社会，只有投资，资金才不会贬值，越来越多的人进入这个行列，尽管
明知道想赚钱不容易，但人的心理都是想以小的资金博取大的收益。

八、跪求 为什么股市是零和游戏？

我自己的一点理解不知道对不对3000点涨到6000，所有人不能一起卖只有卖的一小
部分人会赚，卖的人多了又跌回去了，那就没有赚，而在6000点卖的人赚的是在60
00点买了人的钱。
如果一直没有跌，就是公司亏钱，如果股市一直没有跌点，那就和市场没有关系，
是公司自己运营得当导致，那他运营付出的人力物力，导致的是整个公司的股价的
上涨，但是自己却没有持有所有股，那么就是为利人利己的，利人的那部分就是你
们赚的，也是他亏的。
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